
 
Aktz.:  
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1010/2011 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Drais betr. Altes 
Schulgebäude (CDU) 
 
 
 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
 
1. Besteht Bereitschaft, eine Schadenserhebung vorzunehmen? 
 
 Ja. 
 
 
2. Kann damit gerechnet werden, dass im Rahmen der Bauunterhaltung durch die GWM ggf. 

stufenweise eine Renovierung des Außenmauerwerks und der Fugen vorgenommen wird? 

3. Besteht die Bereitschaft, noch im Jubiläumsjahr 2011 erste wichtige Ausbesserungs- und In-
standsetzungsmaßnahmen zu ergreifen? 

 
 Nachdem im Jahr 2006 bereits die rechte Giebelseite saniert wurde, ist vorgesehen, die komplette 

Außenfassade stufenweise zu sanieren. Die Umsetzung der Arbeiten richtet sich nach der Notwen-
digkeit und den zur Verfügung stehenden Haushaltsmitteln. Für das Jahr 2011 sind im Wirtschafts-
plan der Gebäudewirtschaft Mainz (GWM) keine Mittel vorgesehen, um Fassadenarbeiten durchzu-
führen. Die GWM wird den nächsten Sanierungsabschnitt in die Wirtschaftsplanungen des Jah-
res 2012 aufnehmen. 

 
 
Mainz, 09. Juni 2011 
 
Gez. Grosse 
 
Marianne Grosse 
Beigeordnete 
 


